EL LIBERTADOR

fotografialibertador@gmail.com / www.diarioellibertador.com.ar **Director:** Leonardo Machado

San Juan 536 | Tel: Publicidad: 3794297980 / Redacción: 3794786737 | Corrientes

CORRIENTES MARTES

OCTUBRE



Mín: 21º Máx: 25º Tiempo inestable

EN UN CORDIAL ENCUENTRO DE UNA HORA

El Papa Francisco recibió a Villarruel

Fue a agenda abierta: de la preocupación por la situación de niños y ancianos, a reclamos por Malvinas.

recibió ayer a la vi-

canas "fue una charla larga te desde la Argentina: una dre Patria. en un clima muy cordial, se estatua de un caballo con su país y el Papa escuchó aten- sequió un dulce español y galos que suele haber al fi- recibirme".

el Papa Francisco que ella le planteó".

cepresidente. Victoria Villa- una hora en un clima de

al como se esperaba, tamente los diversos temas él le entregó un Rosario bendecido junto a otros "La reunión duró casi presentes", agregaron.

El video que subió Virruel, en una audiencia que mucho afecto, con demos- llarruel en su cuenta de X, duró casi una hora, un tiem- traciones de cariño de par- en efecto, confirmó que el po muy largo, superior al te del Sumo Pontífice hacia clima fue muy bueno y reque suele darse entre dos la figura de la Presidente del lajado desde el principio. personas que hablan el mis- Senado argentino. La con- "Buen día señora, cómo mo idioma y fue algo que versación giró sobre varios está, un gusto verla", la reindicó de que se trató de un temas y, él que como es ha- cibió el Papa, que después encuentro muy positivo. bitual de su parte, su Santi- de darle un beso de bienvela que se reunió en España nas a la Vicepresidente de dijo, cuando ella le preguntido de ultraderecha Vox. cuentro y agradecido con la "¿Y usted sobrevive?", refi-

Villarruel, que es católidad manifestó su interés nida y estrecharle la mano, nal, cuando pasa a saludar ca conservadora, culminó así por la situación de nuestro ostentó su habitual humor también el séquito -entre el en la biblioteca del Palacio su primera gira europea, en país", dijeron fuentes cerca- porteño. "Todavía vivo", le que se destacaba su secre- Apostólico y la Vicepresi- a no aflojar, a no perder el taria privada, Guadalupe Jo- dente vistió de riguroso ne- sentido del humor", se descon el rey Felipe, su par del la Nación. "Francisco se tó cómo estaba y le retrucó nes; María Laura Arnejo, di- gro. Aunque la número dos pidió el Papa, que la acom-

Senado y referentes del par- mostró contento con el en- con una pregunta pícara: rectora de ceremonial del del Gobierno de Javier Mi- pañó hasta la puerta de la Según pudo saber el diario visita y el presente que Vi-riéndose a la situación siem-gentino ante la Santa Sede, Bergoglio, de 87 años, de "No, no, rezo por usted, La Nación de fuentes vati- llarruel le llevó especialmen- pre al "rojo vivo" de su ma- Luis Pablo Beltramino-, la sus tiempos de Arzobispo pero usted rece por mí", lo En otras imágenes del teó al Papa Francisco: "Gra- fue a hablarle de las vícti- muy contenta y satisfecha,

El encuentro tuvo lugar en sus nuevos roles. primera vez que se vieron Francisco".

"Gracias por la visita y Senado y el embajador ar- lei, de 49 años, ya conocía a biblioteca, muy sonriente. Vicepresidente incluso tu- de Buenos Aires, cuando saludó ella, evidentemente habló de los problemas del potrillo. Además, ella le ob- habitual intercambio de re- cias a vos Santo Padre por mas de terrorismo, fue la y cerró: "Hasta luego, Papa



PROGRAMA LUMINARIAS

Vicegobernación homenajeó al reino de España





Fue en el marco del programa Luminarias, a través del cual, la Cámara de Senadores llevó a cabo el acto de la Fiesta Nacional del reino de España, en el hall de la Legislatura provincial. En representación de la Cámara alta, el senador Noel Breard encabezó el acto, junto al cónsul honorario de España en Corrientes, Valentín Aragüés. Para dar inicio al homenaje, se entonaron los himnos de Argentina y España y, a continuación, el Cónsul Honorario reconoció a las autoridades legislativas "por honrar este día tan memorable. Es una fiesta que tuvo muchas connotaciones, pero con el tiempo quedó definida como la Fiesta de España y Fiesta de la Virgen del Pilar, nuestra Santa Patrona". "Agradezco el arraigo que nos dieron en estas tierras, que es nuestra segunda patria, y participar junto a otras colectividades que han venido a la Argentina y que se fueron congregando como diversas instituciones", expresó Aragüés. Al dirigir unas palabras, Breard señaló: "Esta Legislatura, a través del Vicegobernador, tiene como iniciativa conmemorar fechas importantes con las naciones con las que estrechamos vínculo. Renan define a la Nación y dice que no es la lengua lo que nos identifica, ni la historia, ni la esencia, sino el verdadero concepto es tener un imaginario en común a futuro". A continuación, Breard hizo entrega al diplomático de la declaración de interés de la Presidencia de la Cámara alta. La misma declara "de Interés Legislativo la Fiesta Nacional del reino de España, que se realizará el próximo 14 en el hall de la Legislatura provincial, en el marco del proyecto Luminarias".